

Participation des jardiniers associés à la « Internationale Grüne Woche »

Chris ZIJDEVELD, Président de l'Office, a rendu visite et inspecte l'exposition des jardiniers associés

Le 18 janvier la « Internationale Grüne Woche » (IGW) (semaine internationale verte) a de nouveau ouvert ses portes. « Permits à tes sens d'exulter ». Tel est le slogan de l'IGW. Avec ce slogan l'IGW veut stimuler l'aventure et le plaisir. 400.000 visiteurs sont attendus.

Parmi les 1.600 exposants figurent également les jardiniers amateurs de Berlin. Dans le hall des Fleurs les jardiniers associés prouveront leur savoir faire. Les jardiniers associés de Berlin seront soutenus par leurs collègues de Schleswig-Holstein. Représentant la fédération allemande des jardiniers associés, les jardiniers de Schleswig-Holstein présentent l'histoire intéressante du mouvement allemand des jardins familiaux couvrant une période de plus de 150 ans.

Les Pays-Bas sont le pays partenaire officiel de l'IGW. Voilà pourquoi la fédération néerlandaise des jardiniers associés, partenaire de la fédération allemande, participe aussi avec une exposition à cette manifestation à Berlin.

Les visiteurs peuvent se réjouir d'admirer des parcelles de verger et de potager spécialement aménagés et peuvent découvrir live l'apiculture. Un abri de jardin écologique peut aussi y être admiré. Nos conseillers en jardinage seront des interlocuteurs compétents pour les jardiniers amateurs pour toutes les questions de jardinage. Leurs conseils s'étendront de la lutte biologique contre les parasites jusqu'à l'entretien correct des ustensiles de jardinage.

Chris Zijdeveld, président de la fédération néerlandaise et président de l'Office International, regroupement européen des jardins familiaux, qui rassemble 3.000.000 de familles de jardiniers associés, a visité et admiré les réalisations des jardiniers associés présentées à Berlin.